



Barcelona y Real Madrid animarán un nuevo Superclásico en la Supercopa de España

Description

Un Barcelona en alto nivel y un Real Madrid que avanza con un rendimiento irregular protagonizarán este domingo en Arabia Saudita un nuevo Clásico del fútbol español, esta vez por la final de la Supercopa de España, un duelo que vuelve a concentrar la atención del mundo futbolero.

La confirmación del choque llegó tras la victoria del conjunto merengue por 2-1 sobre el Atlético de Madrid en la semifinal disputada en Yeda. Apenas finalizado el encuentro, una noticia alentó al cuerpo técnico blanco: el delantero francés Kylian Mbappé viajará a Arabia Saudita, con opciones de estar disponible para la definición del título.

Así lo adelantó el entrenador Xabi Alonso, quien explicó que el atacante se ha recuperado favorablemente de la lesión que le impidió disputar los últimos compromisos de LaLiga y la semifinal ante el Atlético.

"Estoy contento. El objetivo era llegar a la final ante un rival muy exigente. Hablamos de no olvidar el partido de liga y de los aspectos que debíamos mejorar, especialmente en las disputas y los duelos", señaló el técnico del Real Madrid.

El conjunto blanco golpeó de entrada con un verdadero golazo de Federico Valverde. A los dos minutos, el mediocampista uruguayo sacó un potente remate desde 28 metros, a más de 100 kilómetros por hora, que dejó sin reacción al portero esloveno Jan Oblak.

La ventaja se amplió en el segundo tiempo con una precisa definición de Rodrygo Goes a los 55 minutos. Sin embargo, la respuesta del Atlético no tardó: un centro al área fue conectado de cabeza por Alexander Sørloth, quien descontó tres minutos más tarde y le dio suspenso al tramo final del encuentro.

Pese a la presión del conjunto colchonero y a las complicaciones físicas que sufrió el Real Madrid —que perdió a sus dos defensores centrales en los minutos finales—, la zaga blanca y el arquero Thibaut Courtois lograron sostener la ventaja hasta el pitazo final.

Xabi Alonso destacó especialmente la actuación de Valverde, valorando no solo su gol y la asistencia a Rodrygo, sino también su despliegue defensivo y liderazgo en el mediocampo, aspectos que, según el técnico, potencian la confianza del equipo.

El derbi también tuvo espacio para la polémica, luego de que las cámaras captaran provocaciones del técnico del Atlético, Diego Simeone, hacia Vinicius Junior. El intercambio verbal no pasó a mayores, pero le significó una tarjeta

amarilla al entrenador argentino, quien fue posteriormente criticado por su par madridista.

"No todo vale. No es un buen ejemplo deportivo", afirmó Alonso, mientras Simeone restó importancia al episodio.

De esta manera, sin mostrar su mejor versión pero apelando a su jerarquía, el Real Madrid selló su paso a la final, donde se medirá con un Barcelona que llega en un momento más sólido tras golear 5-0 al Athletic de Bilbao en la otra semifinal. El Clásico vuelve a escena, con un título en juego y un contexto que promete intensidad de principio a fin.

El Maipo

Date Created

Enero 2026